
在你生命中有任何的平安吗？

illbehonest.com/chineseJohn Dees

  在你生命中有任何的平安吗？ 你知道平安吗？现在要小心。 这里有两种平安：神的平安和世界

的平安。 我讲的不是世界的平安。 耶稣说，“我留下平安给你们，我将我的平安赐给你们。 我所赐

的，不像世人所赐的。”

  世界会给你一种平安。你不想要有那种平安。 那是一种欺骗人的平安。那不是真平安， 那是一

种虚假的平安！ 在旧约，先知说，“他们到处说， 平安了。平安了。其实没有平安！” 他们是在欺

骗人，他们是在愚弄人。 他们对人说平安了，其实没有平安。 圣经说恶人没有平安。恶人无法得享安

息。

  世界的平安来自何处？当一切顺利时， 当他们有钱在银行时， 当他们的支票簿平衡时。 当你所

有的孩子都在家时， 当丈夫和配偶关系处得好时， 当人人都喜欢你时，当你还年轻漂亮时， 那么你会

感到平安。 我在学校的成绩很好。 一切都很顺利。 世界好像是我玩耍的陀螺。 但之后会发生什么呢？ 

饥荒临到了。灾难临到了。锤子掉下来了。 在你的世界轰然倒下时， 你会突然意识到你没有任何的平

安。 什么曾经是我生命中的平安？ 我曾经所信靠的一切事物像是一个 摇摇欲坠的凳子，我就站在那上

面。 它会倒塌。你拥有的世界中的平安会被夺走。

  但一个基督徒拥有真平安。 他们不用去担惊受怕。他们可以得享安息。 这平安从圣灵而来。（

神）因信将诸般的喜乐平安， 充满你们的心，使你们借着圣灵的能力，大有盼望。 圣灵所结的果子就

是仁爱，喜乐，和平。 基督徒，你有平安吗？ 你的平安从何处而来？你的平安是否来自于你自己？ 你

的平安是否来自于你的牧师？ 你的平安是否来自于你的朋友？你的教会？ 你的平安是否取决于你是否

有被愉快的事物所环绕？ 平安不是由此而来。平安是从耶稣基督而来。 他是和平的君。他可以拿走你

一切的恐惧。

  这就像是处在龙卷风的中心， 你被所有的狂风包裹着。 你处处看到的都是混乱和毁坏， 但你

仍然处在平安之中。 一个基督徒可以经历生命中所有的试炼， 他们却不害怕。他们的心中有平安， 他

们的心坚定，倚靠耶和华。 基督徒像是一个倔强的小孩，你可以打他们屁股， 他们只会笑，他们不会

哭， 他们不会让任何事伤到他们。 基督徒也是如此。不管他们挨多少次打，他们只会继续笑。 基督

徒能在火里歌唱。 他们可以在监狱里歌唱，如保罗和西拉一样。 基督徒在被打之后，回家仍会心里欢

喜。 这是我们的渴望。这是来自于主的平安。对吗？

  这是我们儿子的名分，这是应许赐给我们的。 我们可以敬拜神，不用惧怕。 神若帮助我们，谁

能敌挡我们呢？ 这很奇妙。我们今天看了这个见证， 有些人在得救后， 处在可怕的环境中，有各种敌

人， 有各种罪恶环绕着他们。 但神若帮助你，哪怕所有人都恨你也无所谓。

  现在，请来思考这点。 耶稣带来了平安。但在另一处，耶稣说， “你们不要想我来，是叫地

上太平。” 他是和平的君，然后他说，“你们不要想我来，是叫地上太平。” 他在说些什么？他是在

说： 在我们与其他人的关系中，基督带来了分争。 人的仇敌，就是自己家里的人。 “我来并不是叫地

上太平，乃是叫地上动刀兵。” 有时，当你成为一个基督徒时，所有人会敌对你。 你所有的朋友会离
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开你。 你所有的家人会误解你，诽谤你，恨你。 村庄里的其他人会恨你。 你单位的其他人会恨你。这

事会发生！ 但耶稣确实在人与神之间带来了平安。 他没有在人与人之间带来平安。 他在人与神之间带

来了平安。 如果你与神的纵向关系是正确的； 那么横向来说，你身边不管发生什么事都无所谓。

  你是否拥有在耶稣基督里的那赐出人意外的平安？ 你是否罪得赦免？ 从魔鬼的束缚中得到释

放？ 你若有，你会知道，你会兴高采烈。 有时当你看到一个新基督徒时， 他们几乎抑制不住他们的喜

乐！ 他们会洋溢着喜悦，有一颗感恩的心， 因为他们知道神爱他们。 现在有很多人，他们真的把这说

得很便宜， “微笑，神爱你，神爱你！” 这不值钱。 但是，当这变得真实时，当你的灵魂深处知道“

神爱我”时， 这会使你挺过一切。

  你是否活在黑暗中？你是否很迷惑？你是否处处跌倒？ 你是失丧的人吗？我不知道路在哪里，

我看不见路。 我感到我活在黑暗中，我感到很空虚， 我感到很伤心，我感到很悲伤。 你是否活在黑

暗之中？ 当某个人成为一个基督徒时，当某个人信靠耶稣基督时， 神的光会照亮他们的生命。 耶稣

说，“我是世界的光。跟从我的，就不在黑暗里走， 必要得着生命的光。”他不会在黑暗中跌倒。 要

跟从我！我是世界的光。 要到我这里来。要到光中来。 不要坐在黑暗中。

  你说，“我离得太远了。我的生命太堕落， 我犯过太多的罪。我完全不知道圣经。 我什么都不

知道。”你可以得救。 因为耶稣降世为要拯救罪魁，他来为要拯救最卑微的人。 他来是要照亮谁？是

要照亮那些已经有光的人吗？不！ 他来是要照亮坐在黑暗中的人。 你若处在悲伤的低谷中，你若活在

黑暗里， 你若活在种种的罪恶， 所有的忧愁和一切的绝望中， 这是得救的完美机会，要转向耶稣基

督。
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